

Antrag zur UV-Sitzung am 15.10.2021

Antragsteller: Junge liberale Studierende - JUNOS

Uni Wien App

Die größte Universität Österreichs hat keine eigene App. Stattdessen müssen sich die Studierenden ständig auf u:space einloggen oder die Website der Universität Wien besuchen, wenn sie mobil Informationen zum Studium erhalten wollen. Apps sind hierfür wesentlich praktischer und unkomplizierter. Die Universität Innsbruck hat bereits eine eigene App mit den wichtigsten Services - die Universität Wien könnte sich an dieser orientieren. Es ist höchste Zeit, die Vorteile der Digitalisierung wahrzunehmen.

Die Universitätsvertretung der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien möge daher beschließen:

Die Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien setzt sich in dieser Periode gegenüber dem Rektorat dafür ein, dass eine Uni Wien App entwickelt wird. Diese App soll ähnliche Funktionen wie u:space inkludieren, etwa Prüfungsergebnisse, eine Übersicht der eigenen Lehrveranstaltungen, Informationen zu diversen Studiengängen, ein Kalender und das E-Mail-Postfach für die Uni Wien Mail. Die Website und die online Angebote der Uni Wien sollen außerdem für Mobilgeräte optimiert werden.